

18.09.2020

"Wir schaffen was!" WHM mit zwei Projekten beim Freiwilligentag der Metropolregion dabei

Das Wilhelm-Hack-Museum nimmt mit gleich zwei Projekten beim diesjährigen Freiwilligentag der Metropolregion Rhein-Neckar am 19. September teil.

Getreu dem Motto "Aktiv im hack-museumsgARTen" unterstützen Freiwillige von 10 bis 16 Uhr das Urban Gardening-Projekt hinter dem Museum. Helfende Hände – ob mit oder ohne grünen Daumen – werkeln an der frischen Luft, um Hochbeete herzurichten und neu zu bauen, um Kompost umzusetzen oder um andere Aufräum- und Pflegearbeiten zu erledigen.

Ebenfalls im Rahmen des Freiwilligentages beteiligt sich das Museum gemeinsam mit dem Förderkreis Ebertpark e.V. an der umfassenden Umgestaltung des Rosengartens im Ebertpark. Freiwillige grundieren Wände und Säulen im Rosengarten weiß, so dass Künstler des museumseigenen Street Art-Projektes MURALU am 19. September die getrockneten Mauern mit Wandgemälden gestalten und besprühen können. Erwartet werden die Künstler Jens Richter, Cose und Czolk aus Mannheim sowie Limow aus Heidelberg.

Im Ebertpark geht es ab 10 Uhr los – so lange, bis die weißen Wände bunt gefärbt sind.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Nina Reinhardt, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,
Telefon 0621 504-2934, E-Mail nina.reinhardt@ludwigshafen.de.